
一 般 質 問
議員が聴きます、市政の疑問点！
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答弁：
状況は厳しい。国
や県へ要望してい
きたい

災害復旧工事が期間内
にできるのか

・有害鳥獣対策について
・旧吹屋小学校校舎の保存修
　理について
・西日本豪雨災害について

　
「
第
17
回
エ
デ
ィ
カ
ー
レ
in
た
か
は

し
」
が
７
月
20
日
に
吉
備
国
際
大
学
国

際
交
流
会
館
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
こ

の
イ
ベ
ン
ト
は
、
井
勝
久
喜
教
授
の
ゼ

ミ
の
学
生
が
実
行
委
員
会
を
組
織
し

て
、
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
形

式
で
地
域
課
題
の
解
決
策

を
話
し
合
う
も
の
で
す
。

　

会
場
で
は
、
ゼ
ミ
の
学

生
が
笑
顔
で
参
加
者
を
迎

え
、
出
席
者
が
打
ち
解

け
る
こ
と
の
で
き
る
雰
囲

気
づ
く
り
を
し
て
い
ま
し

た
。
出
席
者
は
中
学
生
か

ら
大
学
生
、
社
会
人
ま

で
38
名
、
高
梁
市
議
会

議
員
８
名
の
46
名
で
す
。

チ
ェ
ッ
ク
イ
ン
（
自
己
紹

介
）
の
後
、
７
名
程
度
の

グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
、
各

グ
ル
ー
プ
で
フ
リ
ッ
プ

ボ
ー
ド
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ

ン
を
行
い
ま
し
た
。

　

こ
こ
で
は
、
決
め
ら
れ

た
テ
ー
マ
に
つ
い
て
各
自
が
意
見
を
書

い
て
グ
ル
ー
プ
内
で
発
表
し
ま
す
。
フ

リ
ッ
プ
ボ
ー
ド
を
使
う
こ
と
で
、
書
い

た
こ
と
が
記
憶
に
残
り
、
お
互
い
に
議

論
が
し
や
す
く
な
り
ま
し
た
。

　

休
憩
を
挟
ん
で
、
次
は
ワ
ー
ル
ド

カ
フ
ェ
方
式
で
の
意
見
交
換
を
行
い
ま

し
た
。
７
名
程
度
の
グ
ル
ー
プ
を
組
ん

で
テ
ー
マ
に
従
っ
て
発
言
し
な
が
ら
、

キ
ー
ワ
ー
ド
を
書
き
出
し
て
い
き
ま

す
。
グ
ル
ー
プ
を
変
更
し
て
意
見
交
換

を
行
っ
た
後
、
も
う
一
度
元
の
グ
ル
ー

プ
に
戻
っ
て
他
の
グ
ル
ー
プ
で
の
成
果

も
取
り
入
れ
つ
つ
、
再
度
テ
ー
マ
に
つ

い
て
話
し
合
い
ま
し
た
。
最
終
的
に
は

グ
ル
ー
プ
ご
と
に
Ｋ
Ｐ
法
（
紙
芝
居
を

使
っ
た
プ
レ
ゼ
ン
テ
ー
シ
ョ
ン
方
式
）

で
発
表
し
ま
し
た
。

　

こ
れ
ま
で
の
議
会
報
告
会
で
は
、
報

告
や
質
疑
応
答
が
主
で
し
た
。
今
回
参

加
し
た
こ
と
で
、
今
後
の
議
会
報
告
会

の
新
た
な
方
向
性
を
見
出
す
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

有
害
鳥
獣
対
策
室
に
つ
い
て

三
村　
有
害
鳥
獣
対
策
室
を
設
置
し
、

３
年
が
経
過
し
た
が
、
ど
の
よ
う
な
成

果
が
出
て
い
る
の
か
。

産
業
経
済
部
長　
有
害
鳥
獣
へ
の
対
応

や
対
策
が
迅
速
に
で
き
た
。
防
護
柵
等

は
、
補
助
率
を
３
分
の
１
か
ら
２
分
の

１
に
増
額
し
拡
充
が
図
ら
れ
て
い
る
。

三
村　
成
果
は
そ
れ
だ
け
か
。
市
民
は

抜
本
的
な
対
策
を
求
め
て
い
る
。
今
後

ど
の
よ
う
に
取
り
組
む
の
か
。

産
業
経
済
部
長　
成
果
が
目
に
見
え
る

ま
で
対
策
室
を
継
続
し
取
り
組
む
。

旧
吹
屋
小
学
校
校
舎
保
存
修
理

事
業
に
つ
い
て

三
村　
補
正
予
算
の
規
模
か
ら
し
て
、

２
年
も
の
延
長
が
必
要
な
の
か
。

教
育
次
長　
柱
の
傷
み
が
想
定
以
上
で

修
復
作
業
が
増
え
た
が
、
災
害
で
専
門

的
な
大
工
の
確
保
が
で
き
な
か
っ
た
。

三
村　
業
者
の
責
任
で
は
な
い
か
。

教
育
次
長　
顧
問
弁
護
士
か
ら
業
者
責

任
は
問
え
な
い
と
の
こ
と
で
あ
っ
た
。

災
害
復
旧
工
事
に
つ
い
て

三
村　
災
害
復
旧
工
事
は
原
則
３
年
、

繰
り
越
し
す
れ
ば
４
年
と
決
め
ら
れ
て

い
る
が
、
期
間
内
に
で
き
る
の
か
。

産
業
経
済
部
長　
現
在
の
状
況
で
は
難

し
い
。
県
や
他
市
と
情
報
交
換
し
な
が

ら
国
等
へ
要
望
し
て
い
き
た
い
。

三
村　
本
体
工
事
に
以
外
に
道
路
や
側

溝
修
繕
等
が
必
要
と
な
る
が
、
ど
う
対

応
す
る
の
か
。

産
業
経
済
部
長　
予
算
不
足
が
あ
れ
ば

補
正
予
算
で
対
応
し
た
い
。

　

今
回
の
視
察
は
、
市
域
面
積
の
78
％

を
山
林
・
原
野
で
占
め
ら
れ
て
い
る
本

市
に
お
い
て
、
山
林
、
原
野
を
活
用
で

き
な
い
か
と
い
う
課
題
意
識
を
も
と
に

行
わ
れ
ま
し
た
。

　

三
重
県
松
阪
市
で
は
、
山
林
の
環
境

維
持
と
地
域
経
済
の
活
性
化
施
策
に
つ

い
て
具
体
的
に
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

国
の
再
生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
固
定
価

格
買
取
制
度
を
活
用
し
、
間
伐
材
に
付

加
価
値
を
見
出
す
こ
と
に
よ
り
、
森
林

の
維
持
管
理
を
促
進
し
、
ま
た
そ
の
買

取
金
額
の
半
分
を
地
域
の
商
品
券
で
支

払
う
こ
と
に
よ
り
商
業
に
も
す
そ
野
を

拡
げ
る
施
策
は
、
大
変
有
用
な
考
え
方

と
認
識
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
京
都
府
南
丹
市
に
お
い
て
は
、

早
く
か
ら
森
林
林
業
再
生
プ
ラ
ン
の
先

駆
け
と
な
る
モ
デ
ル
事
業
を
展
開
し
、

地
域
ご
と
の
森
林
経
営
計
画
の
樹
立
に

取
り
組
ん
で
い
ま
し
た
。
そ
れ
に
基
づ

く
森
林
管
理
シ
ス
テ
ム
は
、
所
有
者
と

市
、
ま
た
国
・
県
の
役
割
を
明
確
化
し

て
お
り
、
大
変
参
考
に
な
り
ま
し
た
。

三村 靖行議員

管外視察

産
業
経
済
委
員
会

7
月
17
日
・
18
日

三
重
県
松
阪
市
・
京
都
府
南
丹
市

林
業
再
生
プ
ラ
ン
や
山
林
の
維
持
管
理
手
法
を
研
究

▲三重県松阪市での研修

▲ワールドカフェ▲フリップボードディスカッション

▲京都府南丹市での研修

「
第
17
回
エ
デ
ュ
カ
ー
レ
in
た
か
は
し
」
に

参
加
し
ま
し
た

　９月の一般質問では、11名の議員が執行部に対して質問しました。今議会では、多くの公共施設の利用料金が
値上げされること、上水道と簡易水道の統合に伴う料金改定などに対して複数の議員がその必要性などを質しまし
た。また、旧吹屋小学校校舎保存修理工事の工期延長の理由や、今後の方針などについても２名の議員が質問しま
した。その他、農業や有害鳥獣対策、教育、地方創生事業として始まったアニメスタジオについても質問が行われ
ました。


